



Juan Carlos Godoy González
 contacto@diarioconcepcion.cl

A pocas semanas de cumplirse un año desde que se retomaron las obras en el eje Colón, esto tras la quiebra de Claro Vicuña Valenzuela y posterior adjudicación por parte de la constructora Tapusa, desde el Servicio de Vivienda y Urbanismo confirman que la etapa 4 del proyecto presenta un avance superior al 40%.

La remodelación de la avenida Colón se ha dividido en dos fases distintas de trabajo, siendo la etapa 4, perteneciente a la comuna de Hualpén y que abarca de Sagrados Corazones hasta Las Golondrinas, la que registra un mayor porcentaje de avance.

Mientras que la etapa 3, la correspondiente al tramo correspondiente desde Las Golondrinas hasta la conexión con el puente Perales en la comuna de Talcahuano, cumple con un 31% de evolución.

En referencia al porcentaje de progreso que este emblemático proyecto lleva hasta la fecha, la directora del Serviu, María Luz Gajardo, afirma que "ambos proyectos que implican una inversión superior a los 33.000 millones de pesos por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo en la Región del Biobío avanzan y también en ambos casos tenemos espacios de trabajo todavía".

Aseguran que los trabajos de remodelación avanzan de acuerdo a lo planificado y se espera que las obras sean entregadas durante el año 2026.

PROYECTO PARA MEJORAR TRANSPORTE PÚBLICO

Eje Colón: Pese a dudas de vecinos, Serviu afirma que tramo en Hualpén presenta más de un 40% de avance

Dudas entre los vecinos

Han surgido cuestionamientos desde un grupo de vecinos aledaños a las obras de remodelación, quienes acusan un retraso en las faenas de traslado de las líneas eléctricas y la remoción de postes antiguos.

Al respecto, desde el Servicio de Vivienda y Urbanismo aseguran que "en ambos tramos estamos

muy atentos al retraso y hemos hecho algunas gestiones que esperamos rindan su fruto al atraso que tenemos con el traslado de las redes eléctricas por parte de la Compañía General de Electricidad en su parte distribuidora."

Desde la CGE expusieron que para continuar con las faenas respectivas al traslado de las líneas eléctricas

aún faltan labores de soterramiento, las cuales corresponden a la constructora a cargo del proyecto.

De acuerdo con el plazo establecido, durante el primer trimestre del año 2026 las obras deberían estar concluidas en su mayor parte.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.